

**Hirdetmény/
Bekanntgabe/
Announcement**

Az Oberbank AG Magyarországi Fióktelep a Nemzetgazdasági Minisztérium felhívására önkéntes díjkönnyítési intézkedéseket hajt végre a lakossági számlavezetésre és bankkártyákra irányadó kondíciói körében, így nem érvényesíti a korábban meghirdetésre került, 2025. május 1-jétől alkalmazni tervezett kondíciómódosításokat. A fenti szolgáltatások tehát 2025. május 1-jétől is a 2025. április 30-án hatályos kondíciók szerint vehetők igénybe.

Die Oberbank AG Zweigniederlassung Ungarn setzt die vom Ministerium für Volkswirtschaft geforderten freiwilligen Gebührenerleichterungen in ihren Konditionen für die Privatkunden-Kontoführung und Bankkarten um und wird daher die angekündigten Änderungen der Konditionen, die ab 1. Mai 2025 gelten sollen, nicht anwenden. Die oben genannten Dienstleistungen werden daher ab dem 1. Mai 2025 weiterhin zu den am 30. April 2025 geltenden Bedingungen angeboten.

Oberbank AG Hungary Branch is implementing voluntary fee relief measures in its conditions for retail account management and bank cards, as requested by the Ministry of National Economy, and will therefore not apply the previously announced changes to the conditions, which are planned to be applied from 1 May 2025. The above services will therefore continue to be available as from 1 May 2025 under the conditions in force on 30 April 2025.

